

Viernes 23 de julio del 2004

Espol mostrará diez décadas de Guayaquil

Diez décadas de Guayaquil en la historia (de 1900 al 2000) mostrará al público la Escuela Politécnica del Litoral (Espol), en el I Festival temático del Ecuador que realiza desde mañana hasta el domingo próximo en el campus Las Peñas, por las fiestas patronales de la ciudad.

Al mismo tiempo se desarrollará el VII Festival turístico gastronómico y folclórico del Ecuador, con platos típicos de las 22 provincias a precios que van desde \$ 1.

Ambas actividades estarán

abiertas desde las 10h00 hasta las 24h00 en el campus Las Peñas (calles Malecón 100 y Loja). La entrada es gratuita.

En los dos festivales participarán profesores y 405 alumnos de la Facultad de Diseño Gráfico y de Ditur (que es parte de la Ingeniería Marítima) de la Espol, señaló Eduardo Cervantes, decano de Ingeniería Marítima.

Estas actividades tienen el aval de la Cámara de Turismo del Guayas, la Dirección Municipal de Turismo, hotel Guayaquil, entre otros.